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Participantes Sim Não Assinatura

ANDRÉA MARTINS ANDUJAR X
ADRIANO HEIS X
ALBERTO PRESTES PEREIRA X

ALOÍSIO SILVA JUNIOR X
ANA ELISA MIOTTO (Secretaria 
Municipal de Educação)

X Justificado

BEATRIZ FRANCALACCI DA SILVA X
CAMILA FARIAS FRAGA X
CLAÚDIO LUIS EBERT X

CLOVIS ANTONIO PETRY X
CRISTIANE ANTUNES E. ZAPELINI X
DANIEL DEZAN DE BONA X
DOUGLAS JORDY MANJABOSCO X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA X
GUILHERME ENGELHARDT STANGE X
IDNEY SIlVA JUNIOR X Licença Capacitação
LILIANE STELZENBERGER X
MARIE HARTMANN FARINES X
ROMÁRIO DA SILVA ARAÚJO X Justificado
SARA NATHALY ARIAS DA SILVA X
SUELEN DOS SANTOS SARAIVA X
ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X Representada por Karin Beck

Pauta da Reunião

1. Aprovação das súmulas das reuniões ordinárias 256 e 258 e da pauta da reunião atual;
2. Posse dos membros da CISSP;
3. Planejamento da Diretoria de Pós-Graduação, Pesquisa e Extensão;
4. FG da Coordenadoria de Ingresso;
5. Diretrizes elaboração PAT 2019 e criação de Comissão.

1. Aprovação da súmula 256 e 258 reuniões ordinárias anteriores e da pauta da reunião
atual:

A reunião iniciou-se às 13h40min com os presentes e foi conduzida pela Diretora Geral Profa.
Andréa Martins Andujar. Foi solicitada a retificação da súmula 258 quanto à recusa da assinatura
por parte da servidora Cristiane Zapelini, tendo sido a súmula devidamente assinada. Quanto à
Súmula  256  constatou-se  haver  um erro,  devendo  a  mesma  ser  corrigida  para  retornar  para
aprovação. Foi proposta uma alteração na ordem e inclusão no item 5 de criação da   Comissão
para Definição de Critérios para alocação de Funções Gratificadas, conforme determinado em
Assembleia. Proposta aceita.



2.  Posse dos membros da CISSP:
Foi dada posse aos novos membros da CISSP, pela Diretora Geral, que terão mandato de 2 anos.

INFORMES :
Dada a palavra ao Diretor de Ensino – Prof. Giovani Nogueira - este informou que o Calendário
Unificado 2018 está em construção. Este documento é definido pelo CODIR e o câmpus necessita
informar os sábados letivos, os feriados municipais e outras informações pertinentes, conforme
Resolução 27/2009.

3.  Planejamento da Diretoria de Pós-Graduação, Pesquisa e Extensão:
2017 – 2021 Este documento é um projeto em construção e deve ser discutido nos departamentos.
Atualmente há somente editais dispersos, não havendo uma política / programa para a Pesquisa e
Extensão.  Num  primeiro  momento  será  sistematizado  o  que  existe  referente  a  Pesquisa  e
Extensão. Este planejamento buscará alinhar esforços, verificar o que é possível articular. Em
termos práticos a proposta foi enviada ao Conselho de Pesquisa e Extensão, que definiu sua
importância.  Ela  visa  fomentar  e  não  dificultar,  auxiliando  com  a  organização  de  editais  e
recursos e pretende ter uma visão como câmpus, apontando para onde se quer ir na pesquisa e
extensão.  Não se trata  de deliberação.  Foi  sugerida a  criação de um repositório,  onde sejam
colocadas  as  resoluções  e  editais  de  pesquisa  e  extensão,  assim  como  os  documentos  já
construídos  sobre  o  tema.  Como  encaminhamento  foi  definido  que  o  material  deverá  ser
amadurecido e encaminhado para audiência pública no início de 2018, para fins de discussão.

5. Diretrizes elaboração PAT 2019 e criação de comissão, bem como criação de comissão
para definir critérios para alocação de Funções Gratificadas:
Conforme discutido em reuniões anteriores, com fins de apresentação do PAT para o Colegiado
será  necessário  seguir  diretrizes  mínimas  e  para  tal  será  criada  comissão  com  as  seguintes
indicações:  Daniel  Dezan  De  Bona  –  representante  TAE;  Beatriz  Francalacci  da  Silva  –
representante  docente;   Aloisio  Silva  Jr  –  representante  DG;  representantes  TAE  e  docente
indicados pelos membros do Conselho de Gestão e um aluno. O Assessor de Planejamento Marco
Neiva, representante da DG, será convidado a participar das reuniões.

Para a Comissão de Critérios para Alocação de Funções Gratificadas foram indicados:
Camila Farias Fraga – representante do Colegiado do Câmpus; Janice Cordeiro – representante do
DGPF; Aloisio Silva Jr  – representante da DG. Serão ainda indicados mais dois nomes para
complementar a comissão pelo Colegiado.
Foi solicitado que a Ata da Assembleia Geral do Câmpus, realizada em 20/set, fosse retificada, o
que foi aceito. As alterações foram propostas à servidora Cristiane Zapelini, que é membro da
comissão que conduziu a assembleia, solicitando-se que a mesma leve aos demais membros da
comissão.

4. FG da Coordenadoria de Ingresso:
Foi feita a leitura do e-mail enviado pela COING à Direção Geral, em 02/10, solicitando a revisão
dos encaminhamentos dados pela Assembleia de 20/set, durante a qual a função gratificada da
Coordenadoria de Ingresso foi substituída por uma de menor valor. Foi discutida a súmula 256, na
qual constatou-se haver um erro na transcrição. Tal erro prejudicou o entendimento dos servidores
da  COING,  referente  ao  que  foi  encaminhado  pela  Assembleia.  Explicou-se  que  o
encaminhamento dado estava correto e que a decisão da Assembleia é soberana.  O resultado da
Assembleia foi para a Comissão Central, a qual analisará e encaminhará para o CONSUP para
aprovação do regimento do câmpus. O Coordenador da COING informou que encaminhará suas
reivindicações à Comissão Central e ao CONSUP.



Nada mais havendo a tratar, a Diretora Geral do Campus, Profª. Andréa Martins Andujar encerrou
a reunião, às 16h25min.


